

Acuerda CNTE no iniciar ciclo escolar en Michoacán

Por: Ignacio Roque Madriz. Crónica. 20/08/2016

En Michoacán no iniciará el ciclo escolar 2016-2017 el próximo lunes 22 de agosto, confirmó la noche de este viernes el líder de la Coordinadora Nacional de los Trabajadores de la Educación (CNTE) en la entidad, Víctor Manuel Zavala Hurtado, luego de que se reunió en privado con la estructura y bases de la Sección XVIII para debatir sobre el tema.

Tal determinación fue por acuerdo general de la Asamblea Nacional Representativa de la CNTE, dejó en claro el dirigente estatal disidente en su discurso, durante la ceremonia de clausura del XIII Curso Taller del Educador Popular celebrada en esta capital.

Zavala Hurtado afirmó que “no vamos a iniciar el ciclo escolar en la entidad, seguiremos en resistencia para tumbar la reforma educativa”.

Destacó que “la CNTE había analizado si finalizaba el paro indefinido de labores iniciado el pasado 15 de mayo y si acudía o no a dar clases este inicio de ciclo escolar, sin embargo finalmente se tomó el acuerdo definitivo de mantener el paro y no reiniciar labores frente a grupo”.

En ese sentido, aseguró que el magisterio democrático mantendrá el paro indefinido de labores y advirtió que la próxima reforzará sus estrategias de lucha, las cuales incluirán marchas y plantones en cada una de las 22 regiones magisteriales de la entidad.

Asimismo, precisó que Oaxaca y Chiapas ya confirmaron que continuarán el paro indefinido de labores porque hay maestros presos, a quienes planean rescatar, cuyo reclamo anexaron a la exigencia de que se derogue la reforma educativa.

Fuente: <http://www.cronica.com.mx/notas/2016/979494.html>

Fotografía: [acueductoonline](http://acueductoonline.com)

Fecha de creación

2016/08/20